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○　前回平均年齢　８３．７５歳　前回に比べ１．０４歳下降。

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

○　７月に要介護認定有効期間満了者２名。１名結果受理（要介護４→５）、１名結果待ち。

　

　①　敬老会　　９月１５日（日）　　グループホーム内

　　　毎年、多数のご家族が参加頂ける行事であり、今年も全ご家族に声かけをしている。ご家族との

　

　

　　　楽しむ。
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○　７月１６日（火）・８月１７日（土）実施。

○　７月１１日　「虐待・身体拘束廃止研修会」

○　今回は特記事項なし。

　　円滑な参加の方法等の検討を毎月行い、より良い業く、処遇ができるよう検討していく。

　　部署内での問題課題についての検討、業務の円滑化、顧客それぞれの処遇、地域交流の手段及び、

上記３件の内部研修について、研修資料を基に周知徹底を図った。

○　７月２９日　「個別ケア研修会」

○　今回は外部研修の参加はなく、該当なし。

○　７月２９日　「事故発生防止研修会」

　

　

　

○　８月に要介護認定有効期間満了者１名。現在更新申請中。

　

　　　地域交流の目的を果たすため、地域行事に参加。夜間であるが暑い時期であるため、顧客の体調

　　　を見ながら参加する。

　③　清静園供養盆踊り　８月１９日（月）　特養施設内

　　　地域の方々も参加されるため、交流を目的として参加。会場が狭い為踊ることはできなかったが

　

　　　参加し、交流を楽しんだ。

○　平成３１年３月９日誤薬事故発生以降、不適合は発生していないことを報告。誤薬事故の再発防止

　　　入居者７名にて参加する。七夕飾り作成から始まり、昼食をとりながらカラオケやスイカ割りを

　　策を継続して行っており、類似する発生はなく経過している。

　②　竹中校区盆踊り　８月１７日（土）　竹中公民館

○　９月・１０月

　

　

　

　

　

　

　

　

　　　交流やご家族間との交流を目指して実施する。

　

　

　

　

　②　竹中公民館祭り　　実施日未定　　竹中公民館

　

　　　竹中公民館に地域の方が集まり、催し等を行う。地域交流を目的とし、参加する。

○　前回６月の運営推進会議以降、職員の異動等の報告はないため、今回は特記事項なし。

○　７月・８月

　①　七夕・ビアガーデン　７月１９日（金）　グループホーム内

○　６月１５日より入院されているが、現在食事摂取困難な状況があるため、早期の退院は難しく、ま

　　たグループホームでの生活も困難であるとの担当医からの診断。８月４日ご家族と面談を行い、退

　　院が決まれば、施設入所を検討したいとの意向を確認する。８月３０日付退居予定。

○　長期入院のため１名退居予定。８月３０日付。待機者より１名選定し、本日入居前調査を実施し、

　　９月上旬に入居予定。

決　　定　　事　　項

○　８月１９日状態悪化にて河野脳神経外科へ救急搬送、翌日８月２０日脳梗塞にて死亡退居。

○　８月３１日に新規入居者決定。（要介護１）

○　平均年齢　８２．７１歳　（７０代…１名、８０代…６名）

○　平均介護度　２．７度　前回平均介護度　２．５度　前回に比べ０．２上昇。

○　要介護１…１名、要介護２…３名、要介護３…１名、要介護４…１名、要介護５…１名）

大分市長寿福祉課 顧客家族

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の入退居

　

　

　

　

　

　

行事等の報告

　

　

　

顧客の平均介護度

　

　

　

　

　

　

顧客の入退院

　

　

　

不適合事故報告

　

　

職員の人事異動報告

　

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

　

　

職員外部研修参加等

　

　

職員内部研修実施状況

　

　

　

　

　

外部評価実施状況

部署会議開催状況
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 内部監査状況 ○　虐待・身体拘束内部監査受審　　７月　３－１　指摘事項なし。

　 　 ○　体制管理の内部監査は、直近は１０月に「行事開催管理体制」を受審予定。

　 　

　 防災訓練実施状況 ○　社会福祉法人一志会防災訓練計画に基づき、防災訓練を行っている。避難訓練や発電機の作動訓練

　 　 　　机上訓練等を実施している。

　 　

意見交換 自由意見 ○　入居申込、待機者について

　 　 　　現在は９名の待機者が存在しているが、新たに２名の申込者がおり、待機者は１１名となる予定。

　 　 　　包括職員：どのような手段で申込者が待機者となるのか。

　 　 　　職員：申込書を受理した際に、申込者へ対象者の身体及び認知症の状態の確認を行う。また、主治

　 　 　　　　　医からの認知症である診断書を受けた後待機者となる旨を報告する。

　 　

　 　 ○　防災訓練について

　 　 　　包括職員：急な訓練の実施は特に認知症症状のある方はパニックを起こすこともあるがどうしてい

　 　 　　　　　　　るのか。

　 　 　　職員：訓練であるため、顧客それぞれには実施する旨を事前に周知することで、訓練が行えるよう

　 　 　　　　　に対応している。認知症であり忘れる方もいるので、訓練実施時についてもその都度説明を

　 　 　　　　　行っている。

　 　

　 　 ○　地域交流について

　 　 　　民生委員：地区柄地域交流の場が限られているが、いつも参加頂き感謝している。今後も参加をお

　 　 　　　　　　　願いしたい。

　 　 　　職員：地域交流を目的とした支援を主体的に行うため、地域の交流の場等の把握が必要になってく

　 　 　　　　　るサロン等の参加についてもできればと考えているが、その時の状況や参加顧客の有無を検

　 　 　　　　　討しながら参加したいと考えている旨報告する。

　 　

　 　 ○　地域で行っている活動について

　 　 　　家族：どのように知っていくのか、参加したい際はどのようにすれば良いか。

　 　 　　民生委員：民生委員が窓口となり、参加の申し出等を行うため、教えてほしい。

　 　 　　職員：ご家族より顧客の参加の要望等があれば民生委員の方へ連絡します。

　 　

　 　 ○　行事参加について

　 　 　　家族：行事への参加の促しがありますが、参加する場合は行事を手伝ったりしたい。もっと早目に

　 　 　　　　　教えて欲しい。

　 　 　　職員：行事開催の日程を早めに決めることで、早期に連絡できるようします。手伝いに関しては、

　 　 　　　　　行事の際にお願いしたい旨を伝えたいと思います。　　

　 　

　 　

その他 次回開催日等 ○　次回　令和元年１０月２５日（金）　１０：００～１１：００開催予定。

　 　

　 　


